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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
PIDEN A MAESTROS VOLVER A LAS AULAS El senador Francisco Domínguez Servién exhortó a las autoridades estatales a no permitir que las protestas de los maestros en Querétaro, lleguen a niveles como los que alcanzaron en la Ciudad de México. Añadió que será labor política de conciliación con los maestros inconformes, para evitar que se afecte la vida cotidiana de los queretanos. (a.m. 5-A) 
 
CRITICA DIEGO A LOS MAESTROS Los maestros tienen derecho a ser “marchantes” -si es su decisión- pero no a afectar a la ciudadanía, sentenció el panista Diego Fernández de Cevallos ante las diversas manifestaciones que ha protagonizado el magisterio en el país y, en recientes días, en el estado. Respecto a la Reforma Hacendaria planteada por el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, “El Jefe Diego” consideró que el documento cumple con el Pacto por México, y aunque es perfectible en algunos puntos, subrayó que para eso está el trabajo de los legisladores. Sin embargo, dijo ver en dicha iniciativa beneficios para el país pues reconoció como un acierto el eliminar los privilegios fiscales que –aseguró- traerían resultados de manera inmediata. (Plaza de Armas 4) 
 
PAN NO PERMITIRÁ IVA A COLEGIATURAS El Partido Acción Nacional no consentirá que se ve afectado el bolsillo de las familias con el aumento de las colegiaturas, hipotecas y rentas por medio de la aplicación del IVA, señaló el presidente del PAN en Querétaro, José Luis Báez Guerrero. Dijo que su partido será aliado de la naciente clase media, formada durante las dos administraciones panistas, además señaló que iniciaran una campaña informativa a lo largo del estado para concienciar a los ciudadanos respecto a la reforma y su afectación directa a su economía. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
PRI  
 
LA CONFIANZA SE GANA CON TRABAJO: TONATIUH SALINAS El Presidente del PRI en el estado, Tonatiuh Salinas Muñoz, sostuvo reunión de trabajo con la estructura del Comité Municipal de Querétaro para invitarlos a sumar esfuerzos y voluntades que contribuyan a la transformación del Estado y del país.  Señaló que la militancia debe encargarse de estrechar la relación entre el Gobierno Federal, el estatal, el municipal y el partido, para ser caja de resonancia donde los funcionarios emanados del PRI se sientan respaldados por su partido. Hoy el priísmo propone un proyecto de continuidad, hoy la gente reconoce los proyectos de continuidad del Gobernador José Calzada y el Presidente Municipal, Roberto Loyola. (Noticias 6-A-San Juan y El Universal Querétaro 5-A) 
 
PRD 
 
NO AL IVA EN ALIMENTOS Y MEDICINAS, INSISTIRÁ PRD La pensión universal para adultos mayores, la eliminación de impuestos y el no al IVA en medicinas y alimentos fueron propuestas del PRD que se incluyeron en la iniciativa de reforma hacendaria, afirmó el dirigente en Querétaro, Carlos Lázaro Sánchez. En materia fiscal ha argumentado que se debe fortalecer la 
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recaudación sobre la renta, por lo que reconoce que la iniciativa sobre el incremento de la tasa máxima del ISR es una medida progresista que está en consonancia con la propuesta del PRD. (Diario de Querétaro 9-A)  
 

PODER EJECUTIVO 
 
ASISTE CALZADA A LOS PINOS El Gobernador José Calzada, hizo un reconocimiento al programa Acelerador del Crecimiento Económico, que anunció este viernes el presidente Enrique Peña Nieto: “Los gobernadores nos sumamos a esta iniciativa que, evidentemente, tendrá como consecuencia poder detonar el crecimiento y desarrollo económico en nuestro país” señaló el Mandatario.  Calzada expresó su reconocimiento a este programa que tiene dos vertientes principales, inversión y consumo como motores del crecimiento económico, al tiempo que destacó la importancia de que este programa se realice conjuntamente entre la Federación y los gobiernos estatales.  Reiteró el compromiso de los gobiernos estatales para realizar un gasto público eficaz y transparente, que ayude a detonar un mayor crecimiento económico para el país. (Diario de Querétaro 1-A, 2-A y 7-República, Noticias 4-A y 5-San Juan, Plaza de Armas 5 y El Universal Querétaro 4-Nación) 
 
VIVIR LA HISTORIA: JCR A vivir la historia en estas Fiestas Patrias, el Gobernador José Calzada, a punto de dar su cuarto Grito de Independencia, en entrevista, se declara en plenitud y con los factores más importantes de su vida en orden, la familia, para cumplir con pasión a Querétaro.  En ese ambiente, advierte la importancia de preservar este México que construyó con el esfuerzo y con la sangre de muchas personas. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
SE REALIZÓ LA 26ª CABALGATA HISTÓRICA DE LA CONSPIRACIÓN “IGNACIO PÉREZ” El grupo Conspiradores de Querétaro 1810, hizo su arribo a la Plaza de Armas, para evocar, como señalara el Mandatario, “el descubrimiento y por consecuencia, el inicio del movimiento de Independencia de lo que hoy es México, y concluir con ello los tiempos de explotación y esclavitud que se habían establecido, marcando así un instante trascendente y significativo en la historia de la patria que juntos hemos venido construyendo desde entonces”.  En el presidium acompañó al Mandatario, el Presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola, quien al desearles el mejor de los caminos, les pidió ser el conducto para enviar a Dolores Hidalgo una heráldica en bronce que representa el escudo de Querétaro, para que sea colocada en dicha ciudad, como muestra de la hermandad y la fraternidad entre ambas ciudades. (Noticias 1-E y 3-E) 
 
HAY QUE MOVER A MÉXICO POR VÍA DE ACUERDOS El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, en representación del Gobernador José Calzada, al encabezar la ceremonia por la gesta heróica de los Niños Héroes, señaló: “Estamos viviendo momentos cruciales que nos ponen a prueba, debemos estar a la altura de las circunstancias, la tarea es mover a México (…)”. (Diario 
de Querétaro 1-A y 4-A, Noticias 1-A, 3-A y 6-San Juan y El Universal Querétaro 4-A. Con fotografía de Roberto Loyola, en Plaza de Armas 5 y a.m. 7-A) 
 
CONMEMORA DIF FESTEJOS PATRIOS La Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, visitó el Centro Gerontológico Plan Vida, donde más de 400 adultos mayores convivieron en una kermes para conmemorar los festejos patrios. (Noticias 1-A y 4-San Juan) 
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INSPECCIÓN SANITARIA DURANTE LAS FESTIVIDADES Dos equipos de Regulación Sanitaria están trabajando en lugares donde se realizarán las verbenas populares, se tiene ya la credencialización de todos los comerciantes, lo que implica que se les ha dado la capacitación y se han supervisado las condiciones de operación, además, la dependencia está atenta y pendiente en los hospitales y servicios de urgencias, afirmó Mario César García Feregrino, Secretario de Salud. (Noticias 5-A) 
 
FOTO-NOTA  Los Pinos: José Calzada y otros gobernadores hablando en corto con el Presidente Enrique Peña Nieto, al término de un encuentro celebrado este viernes en la residencia oficial para analizar las reformas propuestas por el mandatario federal. (Plaza de Armas 1)  
SANDRA, TESTIGO DE LA INSTALACIÓN DEL GRUPO DE AYUDA MUTUA El Secretario general de Gobierno, Jorge López Portillo y la presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán, firmaron como testigos de honor el acta de Instalación del Grupo de Ayuda Mutua Cimatario, conformado por 23 instancias tanto públicas como privadas.  El documento también fue firmado por el Secretario de Salud, Mario García Feregrino; el Secretario de Educación, Fernando de la Isla; así como la presidenta del GAM Cimatario, Ma. de Lourdes Avedillo Vázquez. La presidenta del SEDIF, Sandra Albarrán, destacó la importancia de estos grupos que buscan a través de redes de apoyo, identificar y reducir los riesgos existentes en el entorno; invitando a la sociedad a sumar esfuerzos en estas acciones preventivas. (Noticias 2-A, a.m. 7-A y El Universal Querétaro 9-A. En imagen Fernando de la Isla, Plaza de Armas 11)  
DEJA LLAMAS EQUIPO BIEN AFIANZADO Tania Ruiz Castro, coordinadora del programa soluciones Región II, reconoce que los cambios generados en la coordinación de dicho programa permitirán reforzar los proyectos sociales del Gobierno del Estado. Asimismo, aseguró que el desempeño de Stuardo Llamas fue bueno al dejar un equipo afianzado.  Asimismo, la coordinadora del programa en la Región II aseguró que ya han concluido con los trabajos con el Sistema Estatal DIF para cruzar padrones de beneficiarios y no duplicar apoyos de despensas. Aseguró que actualmente están distribuyendo 6 mil 730 despensas, pero el objetivo para final de año es duplicar la cifra. (Plaza de Armas 8) 
 
MÁS APOYO A MIPYME METROPOLITANAS Luego que el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, anunciara que en Querétaro el 75% del empleo formal es producto de las pequeñas y medianas empresas, los gobiernos municipales de la zona metropolitana de Querétaro firmaron un convenio en conjunto con la CANACINTRA y la Universidad Tecnológica de Querétaro, para impulsar a este importante sector en el desarrollo económico de Querétaro.  En las instalaciones de CANACINTRA Delegación Querétaro, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, así como sus homólogos de Huimilpan, María García; el Marqués, Enrique Vega Carriles y Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, signaron esta iniciativa que fortalecerá la competitividad de la zona metropolitana, al permitir no sólo crear más empleos, sino mantener sólido los existentes. (Diario de 
Querétaro 1-A, Noticias 3-A y 5-San Juan y El Universal Querétaro 5-A. Sin mención de Marcelo López, en 
Plaza de Armas 12) 
 
ESPERAN 400 PROYECTOS EN JUVENTUD EMPRENDEDORA La Secretaria de la Juventud, Andrea Spínolo, expresó que este año esperan recibir 400 proyectos de los 18 municipios para esta cuarta convocatoria del programa Juventud Emprendedora que finalizará el próximo miércoles 25 de septiembre. Esto en el inicio del Mercado Alternativo, un evento que tienen como objetivo 
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brindar un espacio a los jóvenes emprendedores, diseñadores, artistas y artesanos de Querétaro. (Noticias 7-A y 4-San Juan y El Universal Querétaro 9-A) 
 
NO SE SUSPENDERÁN LAS CLASES, ANTICIPA JLPT No se suspenderán las clases y los profesores que falten a trabajar se les descontará el día, indicó el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado sobre las manifestaciones de profesores queretanos a la reforma educativa.  Asimismo, dijo que sólo hay reporte de la secundaria no. 3 en el municipio de Querétaro que suspendió clases y podría cerrar las puertas, pero que hace la negociación con los 150 maestros que se ubicaron en USEBEQ, ayer por la mañana. (Noticias 4-A. Segundo párrafo en Plaza de Armas 4) 
 
LA AUTORIDAD, ABIERTA AL DIÁLOGO: DE LA ISLA Refrendan autoridades disposición al diálogo con los mentores en paro, pero establecen que se aplicará la normatividad. Fernando De la Isla Herrera, Secretario de Educación, dijo que estaba programado un paro, si bien no había cifras sobre el número de escuelas y maestros, pero hay una reunión y comunicación permanente para trabajar porque el servicio educativo se ofrezca de manera regular. Dijo que el paro del miércoles de esta semana involucró a 200 maestros, 6 escuelas y entre 1 mil a 1 mil 500 alumnos afectados. El presidente municipal de Querétaro Rodolfo (sic) Loyola Vera, afirmó que la característica histórica de Querétaro es de tranquilidad, reconociendo que los diversos actores de la vida política, cultural y educativa son propositivos, siempre dispuestos a la conciliación, por lo que se deben abrir canales de comunicación y diálogo, sobre todo si tienen un punto de vista que manifestar. (Noticias 4-A) 
 
NO HABRÁ DESCUENTOS A MAESTROS MARCHISTAS Los maestros que han hecho paros en escuelas y marchas en las calles en contra de la reforma educativa, recibirán su salario completo esta quincena, pues ayer lograron que no se les descontara los días tras una negociación con funcionarios de la Secretaría de Gobierno del Estado. Lo anterior en el marco de la propuesta que unos 180 profesores realizaron frente a la USEBEQ. Originalmente tenían previsto marchar hacia el centro, pero finalmente optaron por intentar el diálogo con las autoridades, lo que finalmente lograron cuando arribaron al lugar Erick Gudiño y Juan Carlos Espinoza Larracoechea, director y subsecretario de Desarrollo Político, respectivamente. Al respecto, Espinoza Larracoechea explicó que la ausencia de autoridades educativas en la reunión se debe a que “el tema es más político que educativo”. (Diario de Querétaro 3-A y a.m. 7-A. Con mención del Gobernador Calzada en Noticias 4-A) 
 
TEMEN QUE LA OBESIDAD ACORTE ESPERANZA DE VIDA El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, dijo que de mantenerse la tendencia de índices de obesidad en México y el mundo, las próximas dos generaciones vivirían menos años que sus antecesores. Por esa razón se hace necesario que la gente haga conciencia sobre los efectos negativos de una vida sin hábitos saludables, dijo, y recordó que en Querétaro una de cada tres personas tiene sobrepeso. Asimismo, afirmó que la propuesta de gravar más las bebidas azucaradas no tendría mayor impacto en el consumo, pues los hábitos alimenticios están relacionados con la cultura más que con lo económico. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
ANUNCIA SALUD 40 MDP PARA EQUIPAMIENTO El titular de salud local, Mario César Feregrino, informó que hasta 40 millones de pesos corresponderían a Querétaro de la bolsa que pone a disposición la Secretaría de Salud federal a los estados para equipamiento y modernización de clínicas, y serían inyectados prioritariamente en la renovación de las salas de terapia intensiva neonatales. (Diario de Querétaro 1-A) 
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SE HAN REGISTRADO YA NUEVE CASOS DE DENGUE La Secretaría de Salud intensificó las acciones contra el dengue, afirmó el Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, quien manifestó que en lo que va del año se han registrado un total de 9 casos en la entidad, de los cuales 6 han sido importados. Por ello, se mantienen las acciones de monitoreo y vigilancia con relación a la presencia del mosquito transmisor. (Noticias 7-A) 
 
ESTIMAN QUE NO REBASARÁN 12% LOS TRANSBORDOS REDQ Al día hay más de 100 mil validaciones del paso de tarjeta RedQ del sistema de transporte público, de los cuales el 8% se ha realizado en transbordos. Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Gobierno, apuntó que los transbordos sólo llegarán a un 12% de las validaciones que se hacen al día. Asimismo, dijo que las frecuencias de los camiones se han regularizado y aseguró que cada madrugada se evalúa la situación para reportar y resolver lo que pudiera presentarse. (Noticias 6-A y 5-San Juan, Plaza de Armas 11 y El 
Universal Querétaro 6-A) 
 
SE LLENAN CAMIONES POR CIERRES VIALES Tomar un autobús este viernes se convirtió en una misión complicada ya que algunos usuarios tuvieron que formarse para poder abordar uno luego de que el sistema se vio desbordado ante la cantidad de usuarios que por el puente vacacional buscaban desplazarse además de que los cierres viales por los festejos patrios y de la Santa Cruz retrasaron las unidades de Red Q. (a.m. 7-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
TOMAN PUENTE SEPTEMBRINO 275 EMPLEADOS DEL PODER LEGISLATIVO El presidente de la Mesa Directiva, Jorge Lomelí Noriega, informó que cerca de 275 personas –entre empleados y diputados- serán quienes el próximo lunes 16 de septiembre dejen de laborar con motivo de la conmemoración del Aniversario de la Independencia de México. Asimismo, informó que este 15 de septiembre tanto él como sus compañeros integrantes de la Mesa Directiva llevarán a cabo la entrega de la réplica de la Bandera del Batallón Ligeros de Querétaro de 1861 al Gobernador del Estado, para que sea con la que el Jefe del Ejecutivo dé el Grito de Independencia. (Plaza de Armas 13, El Universal Querétaro 4-A y 
a.m. 5-A)  
FOMENTA EL ALCOHOLISMO AMPLIAR HORARIO A BARES Para el diputado panista presidente de la comisión de Salud en la Cámara de diputados, Enrique Correa Sada, el que las autoridades locales permitan que los antros y bares extiendan sus horarios de servicio, es una manera de fomentar el alcoholismo. Y es que, el acalde capitalino consideró la posibilidad de extender los horarios de los antros, bares y discotecas para los días de festejos patrios. (Plaza de Armas 13 y El 
Universal Querétaro 4-A) 
 
LA GRAN MAYORÍA A, FAVOR DE LA REFORMA: J. LOMELÍ El 80% de los maestros se han manifestado a favor de la Reforma Educativa, aseveró el diputado Jorge Lomelí Noriega, por lo que exhortó a los maestros que se manifiestan en contra de la reforma a respetar el derecho fundamental que tienen los niños a la educación. Respecto a las manifestaciones en el estado, dijo que hay una influencia externa y fuerte que transgrede el orden de Querétaro, además, dijo que los maestros tienen derecho a manifestarse pero no a dejar a los alumnos sin clases. (Noticias 4-A) 
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APLAUDE BG APOYO DE LOS REGIDORES PARA LOS VULCANOS Como loable calificó el diputado local y coordinador del grupo legislativo del PRI, Braulio Guerra Urbiola, la labor de los regidores capitalinos representantes del tricolor en el ayuntamiento queretano, quienes destinaron una parte de su sueldo para apoyo al Cuerpo de Bomberos. Y es que se dio a conocer que el sábado pasado los regidores del PRI del municipio de Querétaro entregaron 9 mil pesos al Cuerpo de Bomberos atendiendo a la petición de la regidora del PVEM, Teresa Calzada. (Plaza de Armas 13) 
 
COOPERARÁN PRI Y PAN Luego de ser nombrado por su bancada como integrante de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, el diputado federal del PAN, Marcos Aguilar Vega, hizo un llamado a la administración del Poder Ejecutivo Estatal, para dejar atrás diferencias de carácter político para buscar recursos en el presupuesto federal de 2014.  La meta, de acuerdo al diputado panista, es que Querétaro crezca presupuestalmente por encima del 19% con respecto al año anterior, y se puedan plantear proyectos en rubros más sensibles para la población. (a.m. 5-A)  
EXPONE ASTUDILLO APOYO FEDERAL A LOS ALCALDES EL DISTRITO II El diputado federal Ricardo Astudillo, se reunió con los presidentes municipales de Corregidora, Antonio Zapata y Huimilpan, ¡María García, así como representantes del municipio de San Juan del Río, a quienes expuso los diferentes programas de apoyo federal, calendario fiscal, formatos y requerimientos generales del Presupuesto de Egresos de la Federación 2014.  El legislador precisó que este encuentro tiene el único objetivo de informar a las administraciones municipales de los diferentes programas federales, al tiempo que refrendó su compromiso de conjuntar y sumar esfuerzos para bajar apoyos federales a las diferentes demarcaciones. (Noticias 8-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
 “ENTRE MUJERES”, A LA CHE GUEVARA El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, encabezó la jornada “Entre Mujeres”, la cual se llevó a cabo en la colonia Che Guevara y ha atendido a 31 mil 160 mujeres en 37 jornadas; señaló que una prioridad en su gobierno es brindar servicios con perspectiva de género encauzados a quienes representan, asentó, un pilar en la sociedad queretana.  (Diario de Querétaro 5-A y El Universal Querétaro 8-A)  
OJALÁ CORREA HUBIERA INVERTIDO RECURSOS EN SUS MUNICIPIOS: RLV El alcalde Roberto Loyola Vera: “A mí me hubiera gustado que el diputado (Enrique) Correa destinara el recurso del que tiene derecho, producto de la distribución que les hizo el Gobernador, para hacerlo invertir en su municipio”, luego que el legislador panista ofreciera boletos para el cine y el fútbol a quienes denunciaran baches. Por otra parte, el edil capitalino Roberto Loyola Vera, calificó como “tardío” el llamado al senador Francisco Domínguez Servién para no tirar el puente de Av. Universidad y Tecnológico. No obstante, dijo que la actual administración está defendiendo el patrimonio de los queretanos. (Noticias 6-A y 6-San Juan)  
BUSCA EL MUNICIPIO MAYOR ORDEN EN ESTACIONAMIENTOS Para poder privilegiar a los peatones, sobre todo en zonas como el Centro Histórico donde hay gran afluencia de visitantes, el municipio de Querétaro busca fortalecer la infraestructura de estacionamientos; el 
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presidente municipal, Roberto Loyola Vera, señaló que es necesario aplicar el reglamento y ordenar el Centro Histórico en esta materia. En otro orden de ideas se destaca el convenio de colaboración para la creación del Observatorio Mipyme, que los municipios metropolitanos, CANACINTRA y la UTEQ firmaron en busca impulsar este sector. En imagen destaca Marcelo López Sánchez. (Noticias 1-A y 2-A –dos notas-)  
TIRARÍAN 3 PUENTES DE PANCHO Carlos Rentería Rivera, auditor municipal de Fiscalización, dio a conocer que ya suman tres los puentes que están siendo observados por la CONAGUA debido a que se ejecutaron sin autorizaciones durante la pasada administración capitalina encabezada por el hoy senador panista, Francisco Domínguez Servién. Explicó que también la CONAGUA ha solicitado al ayuntamiento todo documento respecto al puente que se localiza sobre el mismo Río Querétaro y un tercer puente sobre el Dren El Arenal a la altura de la calle Pirineos y que también presenta irregularidades. Rentería Rivera, declaró que la actual administración tiene hasta el próximo miércoles 25 de septiembre para presentar estos documentos a la Comisión, pero anticipó que en las indagaciones ya se ha confirmado que ninguna de las obras contaba con permisos. (Plaza de Armas 5 y 
Diario de Querétaro 1-A)  
SUFRE ABANDONO LIBRAMIENTO SUR-PONIENTE Con severas deficiencias en materia de mantenimiento se encuentra Sur Poniente, que une la zona de Centro Sur con Santa Rosa Jáuregui. De acuerdo a datos de la Unidad municipal de Protección Civil de Querétaro y de Corregidora esta vía es la que más accidentes presenta después de la carretera 57. Los trabajos de mantenimiento se realizan de forma esporádica, y sólo a petición de algunas autoridades que lo han llegado a utilizar. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
MANIFESTACIONES SERÁN EN PAZ: LOYOLA Confía el edil capitalino, Roberto Loyola Vera, en que las manifestaciones de los maestros en Querétaro serán pacíficas. Dijo que se debe cobrar conciencia sobre los valores que están aprendiendo los jóvenes, al tiempo que apuntó que están trabajando en conjunto con Gobierno del Estado para mantener el orden. Por su parte, el Secretario de Seguridad Pública Municipal, Héctor Benítez López, detalló que desde hace dos semanas realizaron un operativo especial para las manifestaciones que se pudieran dar y hasta ahora no se había registrado algún incidente. En tanto, el dirigente estatal del SNTE, Sección 24, Juan Emilio Hernández Pacheco, se deslindó de las manifestaciones que se han realizado, incluida la de ayer, y precisó que el tema de las faltas a las clases compete a las autoridades educativas y no a este sindicato. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
REALIZAN EN LA CAPITAL OPERATIVO Ante las diversas manifestaciones que han encabezado los profesores en la ciudad, el municipio de Querétaro se ha sumado al Gobierno Estatal para realizar operativos interinstitucionales y evitar que las marchas generen afectaciones a terceros, indicó el alcalde, Roberto Loyola Vera. Detalló: “Nosotros permanentemente no sumamos con quien conduce la gobernabilidad del estado, que es el señor Secretario de Gobierno. Hay acciones orientadas a poder establecer los canales de comunicación y que impidan que se afecte a terceros”. (Plaza de Armas 4) 
 
ANALIZAN EVACUAR POR NIVEL DE RÍO JALPAN Ante el riesgo de desbordamiento del río Jalpan, la Unidad de Protección Civil estatal contempla evacuar a las familias que habitan a los lados del cauce, informó el titular de la dependencia, Gerardo Quirarte Pérez, quien precisó que alrededor de 17 familias son las que se encuentran en riesgo, aunque detalló que los 
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últimos reportes indican que comenzó a disminuir el nivel del agua. Quirarte Pérez explicó que la orden del Gobernador José Calzada Rovirosa es que en todo momento se resguarde la integridad física de los habitantes de la zona. Asimismo, Quirarte Pérez adelantó que las precipitaciones pluviales continuarán para el resto de la semana, esto como consecuencia de la presencia de las tormentas tropicales Ingrid, en el Golfo de México, y Manuel, en el Océano Pacífico, las cuales afectan a 18 estados del país. En este sentido, el diputado Gilberto Pedraza Núñez, comentó que las presas y bordos ubicados en esta área muestran un lleno total. Dio a conocer que la semana anterior una comunidad permaneció incomunicada por la caída de piedras de los cerros que prácticamente cerraron parte de la vialidad. Asimismo, señaló que ha habido 10 derrumbes que comienzan desde la salida de Querétaro hasta la sierra, sin embargo los mismos fueron calificados como ligeros por el legislador. (El Universal Querétaro 1-A y 9-A. Último párrafo en Plaza de 
Armas 13) 
 
AL MENOS 6 PUNTOS DE RIESGO POR LLUVIAS: EVC Actualmente en el municipio de El Marqués existen por lo menos 6 puntos de riesgo por lluvias, así lo dio a conocer el alcalde Enrique Vega Carriles, quien explicó que esto los mantiene muy alerta para evitar cualquier eventualidad. Lo anterior luego de que a principios de semana tres menores perdieron la vida y 3 adultos resultaran heridos al caerse una barda de su casa por las lluvias. Los puntos que actualmente preocupan al lpresidente municipal son las comunidades de Coyotillos, El Paraíso, La Piedad, Cerrito Colorado, Residencial La Cruz y Jesús María. (Plaza de Armas 10 y a.m. 6-A) 
 
SERIAS AFECTACIONES EN LA SIERRA PRO LAS LLUVIAS Una noche de pánico vivieron pobladores de la delegación de Ayutla por el desbordamiento del Río. Los comerciantes comentaron que el agua les “Llegó hasta el cuello” en sus locales, que se ubican en las adjuntas del Río Ayutla y tuvieron grandes pérdidas. Ante los derrumbes que presentó la carretera federal Jalpan-Río Verde, cuadrillas del municipio y la CEC, removieron escombros.  Personal de Alas Rojas, protección Civil municipal y seguridad pública, recorren las zonas afectadas, poniendo en alerta a la población. (Noticias 1-A y 2-A) 
 
FUERTES LLUVIAS EN LA SIERRA Se registran más de 60 horas consecutivas de fuertes aguaceros en toda la Sierra Gorda, pero en forma especial en las partes altas, en donde intensas lluvias están cayendo durante los días y sus noches. Alertan las autoridades ante el temor de derrumbes en las principales carreteras de la región. (Noticias 8-A) 
 
ALERTAN TORMENTAS A LA MITAD DEL PAÍS Las lluvias causadas por las tormentas tropicales “Ingrid” y “Manuel” tienen en alerta a 15 estados. El Servicio Meteorológico Nacional alertó que las tormentas provocarán lluvias torrenciales y muy fuertes en 8 estados, además de lluvias fuertes en 7 estados más, entre los que se encuentra Querétaro. En la Sierra de Querétaro, el río Jalpan amenazaba con desbordarse tras 48 horas continuas de lluvia. La crecida provocó ayer que varios vehículos quedaran varados en la ribera del río. (a.m. 3-Reforma) 
 
DAN BECAS A 27 DEPORTISTAS DE ALTO RENDIMIENTO Tras entregar 27 becas a deportistas de alto rendimiento y en formación, el presidente municipal Fabián Pineda Morales, se comprometió a duplicar el presupuesto para estímulos deportivos en el 2014 y superar los 3 millones de pesos.  Durante la sesión ordinaria de cabildo, el edil entregó a los representantes de las disciplinas de taekwondo, físico culturismo, ciclismo, triatlón, tenis, ciclismo de montaña, basquetbol y 
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fútbol, el primer pago de las becas municipales, las cuales asciende a un millón 500 mil pesos.(Plaza de 
Armas 8)  
QUE PIDAN RECURSOS EXHORTA DELVIM A EDILES A fin de impulsar proyectos para incorporarlos al presupuesto de Egresos de la Federación 2014, la diputada federal por el primer distrito, Delvim Bárcenas Nieves, se reunió con los alcaldes que comprenden esta zona electoral para presentarles el calendario fiscal y los formatos para la elaboración de las carpetas-proyecto. (Diario de Querétaro 2-A)  
GESTIONARÁ ZAPATA 40 MDP PARA 2 BORDOS Antonio Zapata Guerrero, presidente municipal de Corregidora, dio a conocer que existen dos obras que le preocupan en gran medida y que ambas tienen que ver con la prevención de inundaciones, para las cuales se requiere una inversión aproximada de 40 millones de pesos. En los próximos días, el presidente municipal señaló que espera poder reunirse con el Secretario de Obras Públicas, José Pío X Salgado Tovar, con el fin de presentarle esta propuesta y la solución que ellos ven para este problema que los aqueja desde hace ya varios años. (Plaza de Armas 10. Sin mención de Pío X Salgado en El Universal Querétaro 6-A)  
SJR BUSCA RECAUDAR 15 MDP POR PREDIAL San Juan del Río mantiene una cartera vencida de 80 millones de pesos en predial, 30% de este adeudo corresponde a empresas que serán notificadas para que acudan a la secretaría de Finanzas a cumplir con el pago de sus impuestos. El alcalde Fabián Pineda, garantizó medidas de apoyo a los contribuyentes que adeuden el impuesto por sus propiedades, pero no así para los empresarios que tendrán un trato diferente luego de detectar atrasos de hasta 4 años en el cumplimiento del pago de este impuesto. (El Universal 
Querétaro 4-A)  
HABRÍA EN SAN JUAN MÁS DE 20 MIL “NINIS” J. Martín Dorantes Chávez fue nombrado director del Instituto municipal de la Juventud, durante la sesión ordinaria de cabildo, tras un mes y medio sin que la dependencia tuviera titular. El presidente municipal, Fabián Pineda, reconoció el desempeño del joven quien será el responsable de encaminar acciones positivas a este sector. (Plaza de Armas 8 y El Universal Querétaro 5-A)  
LLEVAN AULAS-COCINA AVANCE DEL 60% Así lo informó, Jorge Ontiveros Anaya, director del Sistema municipal DIF, quien dijo que se ha invertido más de 2 millones de pesos.  Señaló que de 6 aulas estipuladas en el proyecto, se han concluido 2, e iniciarán en el mes de octubre 2 más para que a finales del mes de diciembre la señora Sandra Albarrán de Calzada entregue las obras. (Plaza de Armas 8)  
DETECTAN TALA CLANDESTINA De acuerdo con el director de Desarrollo Agropecuario de Huimilpan, Ricardo Lara Zúñiga, se ha detectado en dos ejidos del municipio leña y tala clandestina de árboles. Son 10 denuncias las que el ayuntamiento ha recibido en lo que va de este 2013, principalmente por los propietarios de las hectáreas en zonas boscosas. (El Universal Querétaro 6-A)  
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TIENE SAN JUAN 20 MIL JÓVENES DESEMPLEADOS De 68 mil jóvenes que integran la población sanjuanense, más de 20 mil no estudian ni trabajan y se concentran principalmente en la cabecera municipal, aseguró el director del Instituto de la Juventud, Martín Dorantes. (El Universal Querétaro 6-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
DEVOCIÓN Y FE EN FIESTAS DE LA SANTA CRUZ Toda la devoción de un pueblo se hará evidente hoy, cuando el obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz, celebre la Eucaristía en el Templo de la Cruz, como parte de la fiesta que muestra la exaltación de la Santísima Cruz. Se tiene preparado el saludo a la Santa Cruz y el inicio de la devoción con “Las Mañanitas”. (Plaza de Armas 9)  
FIESTAS DE LA CRUZ Se presenta la crónica del desfile que llevaron a cabo los concheros con motivo del inicio de las danzas en la víspera de las festividades de la Exaltación de la Santa Cruz. (Diario de Querétaro 8-A y Noticias 1-A y 2-A)  
ESPERA COMERCIO DERRAMA DE 100 MDP: R. HERNÁNDEZ El presidente de la CANACO Querétaro, Roberto Ruiz Hernández, informó que una derrama de 100 millones de pesos espera el comercio en las fiestas patrias, con las que se da inicio a la temporada de fin de año en la que hay un repunte importante de la actividad comercial. (Noticias 7-A y Diario de Querétaro 1-A)  
ESPERAN CRECIMIENTO DEL TURISMO EN UN 15% EN ESTOS DÍAS PATRIOS En los festejos de la Independencia, se contempla un incremento del 15% en la actividad turística en la entidad, afirmó Ricardo Veraza Peñaloza, presidente de la Asociación de Empresarios Turísticos, quien estableció que la segunda quincena de septiembre vuelve a bajar la demanda, para retomar el crecimiento en noviembre y diciembre, con motivo de las festividades de Muertos y de Navidad. (Noticias 5-A)  
SCT VA POR 2 MMDP PARA RED CARRETERA La SCT solicitará recursos por 2 mil millones de pesos para infraestructura carretera en 2014, señaló el delegado de la dependencia, Juan Vázquez Herrera, quien detalló que será hasta noviembre cuando se conocerá si la Cámara de Diputados federal aprobó estos recursos. Por otra parte, comentó que alrededor de 70% de los trabajos quedaron en manos de constructores locales, lo que generó cerca de mil empleos directos e indirectos. (El Universal Querétaro 1-A) 
 
QUERÉTARO, SEDE DEL SEMINARIO NACIONAL DE COPARMEX EN ABRIL Querétaro será sede del Seminario Nacional de la COPARMEX en el mes de abril, en donde se reunirán directivos de las delegaciones estatales de este organismo, empresarios, autoridades y líderes de otras cámaras para analizar el entorno económico del país y las estrategias para fortalecer al sector empresarial. El presidente de la COPARMEX en Querétaro, Mauricio Kuri, informó que durante este evento se realizarán posicionamientos con respecto al avance industrial en el país y las acciones propuestas para incrementar las condiciones favorables del mismo. (Plaza de Armas 12) 
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BAJA EXPECTATIVA ECONÓMICA A 3% Según reveló un estudio elaborado por la CANACINTRA, el crecimiento económico estimado para el estado de Querétaro para finales del año, será de 3% y no del 6% como se esperaba. Jesús Calderón Calderón, presidente de este organismo, aseguró que la crisis económica ya tocó fondo y con base en las proyecciones de esta cámara, el último trimestre de 2013, las actividades económicas tendrán un repunte, debido a la demanda de artículos y mercancías propias de la temporada de fin de año y a la apertura de las arcas públicas. Asimismo, precisó que tan sólo las autoridades del municipio de Corregidora, realizan los trámites correspondientes para bajar recursos en la construcción de un puente vial (con 130 millones de pesos), y otra inversión que incentivará el apoyo de las empresas estimada en 14 millones de pesos. (a.m. 1-A y 2-A y 
Noticias 8-A) 
 
JCC: TRABAJAN EN LA ILEGALIDAD ALREDEDOR DE 4 MIL MIPYMES Alrededor de 4 mil micro y pequeñas empresas trabajan en la ilegalidad o en los garajes de las casas, declaró el presidente de la CANACINTRA, Jesús Calderón Calderón, al dar a conocer que en la zona metropolitana de Querétaro hay más de 8 mil micro y pequeñas empresas que generan el 75% de los empleos en la entidad, pero sólo la mitad están registradas.Al dar la bienvenida a los presidentes de los cuatro municipios de la zona metropolitana de Querétaro, que ayer firmaron un convenio para el Observatorio MIPYME, dijo que un alto porcentaje de las microempresas trabaja en la informalidad o en la ilegalidad. (Noticias 5-A y Diario de 
Querétaro 5-A)  
 
INSCRITO EL 60% DE LOS MAESTROS EN PROMEP El rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, informó que actualmente la Universidad cuenta con 317 profesores con perfil Promep (Programa para el Mejoramiento del Profesorado), lo que representa casi el 60% de los docentes que se encuentran bajo este esquema. (Plaza de Armas 14) 
 
REFORMA FRENARÁ LA ECONOMÍA SEGÚN CANACINTRA La primera impresión de la reforma hacendaria fue que tenía muchos claroscuros, pero después de un primer análisis se observa que tienen más oscuros que claros, un “toma y daca” que frena la inversión y desincentiva la economía, reconoció el presidente de Canacintra, Jesús Calderón, Calderón. Dijo que le presentará un escrito al Presidente de la Mesa Directiva del Congreso Federal, Ricardo Anaya, debido a que la propuesta del Presidente Enrique Peña Nieto trae algunos puntos que no son favorables a la industria. (Noticias 8-A)  
PREOCUPA AL SECTOR DE LA VIVIENDA EL IVA DE 16% La Reforma Hacendaria en el tema de la vivienda, preocupa a los desarrolladores de vivienda por el impacto del IVA de un 16%, afirmó Sergio Antonio Reyes García, presidente de la CANADEVI, quien manifestó que ello representa un incremento en el precio en el mismo porcentaje. Destacó que también preocupa la disminución del 60% de las aportaciones al INFONAVIT, que afecta directamente a las vivienderas. Y dijo que de las 42 ramas de la economía, la vivienda afecta a 37 ramas. (Noticias 8-A) 
 
DESAPRUEBAN IMPUESTO A LAS BEBIDAS AZUCARADAS Eduardo de la Parra, presidente de la CANIRAC y el presidente de la AETEQ, Ricardo Veraza, manifestaron que en caso de aprobarse la aplicación de un impuesto especial para las bebidas azucaradas, como está contemplado en la iniciativa de Reforma Hacendaria, que presentó el Gobierno Federal, incrementaría el precio final de los productos del sector de restaurantes y establecimientos nocturno. (Plaza de Armas 12) 
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CUESTIONA FECOPSE ELIMINAR REPECOS La propuesta de la Reforma Hacendaria no parece que vaya a beneficiar al pequeño comercio, afirmó Rocío Alvarado Ramírez, presidenta de la FECOPSE, quien consideró que el cambio de estatus, de Repecos a Intermediarios, no lo podrán resistir todos los comerciantes. (Noticias 8-A) 
 
ATACAN EN MORELIA AUTO CON PLACAS DE QUERÉTARO Una persona muerta y dos lesionados dejaron dos ataques, aparentemente relacionados en diferentes puntos de esta ciudad capital, informó la PGJ local. El primer incidente ocurrió en la colonia Arcos del Valle, cuando desconocidos dispararon en 23 ocasiones a los ocupantes de un auto tipo Jetta con placas de Querétaro. Una hora más tarde las autoridades reportaron otra agresión, donde hombres armados dispararon contra los ocupantes de un auto tipo Golf con placas del Estado de México, donde el copiloto de nombre Gerardo Martín perdió la vida. Al iniciar las investigaciones se supo que el ahora occiso era la misma persona que viajaba en el vehículo Jetta, primeramente atacado y que había desaparecido, por lo que se presumió que había sido privado de la libertad. (Noticias 7-B) 
 
PF ASEGURA 30 DOSIS DE DROGA Treinta dosis de cocaína en piedra y dos porciones de mariguana, aseguró la Policía Federal, Estación San Juan del Río, durante una revisión de rutina a un automóvil compacto, acción derivada de los operativos de inspección, seguridad, verificación, vigilancia, prevención del delito y combate a la delincuencia, sobre la Autopista México-Querétaro y demás carreteras federales. (Diario de Querétaro 7-República) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA Nubarrones negros parecen acechar nuevamente a los COBAQ. Se dice que el diputado Enrique Correa Sada, está impaciente por volver a la carga con pruebas que demuestren cómo se violó la norma autorizando que los alumnos del COBAQ acudieran a realizar su servicio social a eventos del PRI. Hasta el momento se encuentra recopilando todas las evidencias que exhiban el supuesto proselitismo. El joven regidor por el Partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera, está en Estados Unidos, pues por prescripción médica se realizará estudios derivados de problemas renales.  Se espera que pronto se reintegre a sus actividades en el cabildo del municipio de Querétaro y se le envía un saludo para que se recupere. El político, a raíz de su enfermedad ya cercamiento con personas que también lo padecen, ha logrado gestionar varios trasplantes renales para ciudadanos con bajos recursos económicos que urgen de apoyos como baños y sillas de ruedas. Los conductores de San Juan del Río rezan porque en la ciudad no se celebren eventos masivos o a cargo de la presidencia municipal en plazas públicas, porque cuando eso ocurre el lugar automáticamente se convierte en motivo para que la dirección de Tránsito cierre el paso vehicular de toda calle. El 13 de septiembre no fue la excepción, el blindaje por la ceremonia de los Niños Héroes sacó de quicio a más de un conductor que tuvo que rodear toda la ciudad para llegar a su lugar de trabajo. Otra más del director Raúl Rosales. Dicen que la Ley Antitabaco no ha sido presentada por no estar convenida en Comisión, ya que ésta se encuentra ni más ni menos en la cancha del tricolor. Los que saben platican que la bancada del PAN ya cuenta los días para que Querétaro se convierta en el noveno estado en contar con dicha reglamentación. Confiamos que así sea, pues hace unos días, las asociaciones civiles están impacientes. Todos los municipios alzan la mano para ser beneficiados con una buena partida del presupuesto de Egresos de la Federación. Las reuniones entre alcaldes, secretarios, diputados y demás autoridades no cesan este mes. Confirman que el diputado federal por Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez, congregó a los presidentes municipales de 
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Corregidora y Huimilpan, así como representantes de la alcaldía de San Juan del Río, pertenecientes al II distrito federal. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Comenta que el priísta, Jorge García Quiroz, institucional y eficiente político, regresa al gabinete estatal, ahora como Secretario privado del Gobernador José Calzada Rovirosa, que vuelve a tener en él un colaborador leal para el último tercio de la administración, en el que debe completar la faena, Jorge, cabe recordarlo, viene con el mandatario estatal desde su campaña. (Plaza de Armas 1)  
TABLERO Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Recuerda que en sus 4 décadas en los medios de comunicación, ha tenido la oportunidad de entrevistar a 15 Gobernadores de Querétaro, desde el general Ramón Rodríguez Familiar, hasta el actual Mandatario José Calzada Rovirosa. Platica un poco respecto a los estilos de cada uno. Destaca que el miércoles platicó con el actual Gobernador. Rememora cuando el 4 de julio de 1984 conversó para la serie Los Gobernadores, del periódico Noticias, con el arquitecto Antonio Calzada, a quien acompañaban su esposa y dos hijos, entre ellos José, el hoy Gobernador.  Por otra parte, menciona que el Gobernador José Calzada, reconoció que Stuardo Llamas hizo un buen trabajo en Soluciones, sin referirse a los incidentes extralaborales del funcionario que fue enviado a Secretaría de Gestión Social del PRI, en lugar de Reynaldo Sánchez, otra calamidad. Miguel Ángel Pérez Herrera, Secretario de Gobierno de Corregidora quiere ser presiente municipal y ya hasta acomodó al nuevo dirigente del PAN en la comarca, Omar Herrera. A Pérez se le responsabiliza de haber embrocado al edil en un absurdo enfrentamiento con los promotores de Soluciones.  Cine Plaza: Aprendices fuera de línea, “No hacen click con la nueva generación”. Protagonizado por dos chivas en cristalería: Stuardo Llamas del PRI, el chocoso y Miguel Ángel Pérez Herrera, del PAN, que mete en problemas a su jefe, el presidente de Corregidora. Sergio Arturo Venegas Alarcón presenta “La frase de la semana”: “El error es de Pancho”. Declaración del auditor municipal Carlos Rentería al explicar que es la CONAGUA la que pide tirar el puente de Avenida Universidad sobre el Río Querétaro porque no cumple con las normas técnicas. Sergio Arturo Venegas Alarcón destaca que Gustavo Madero, dirigente nacional del PAN, estará en Querétaro el próximo 28 de septiembre para asistir al informe del diputado federal Marcos Aguilar, el más fuerte aspirante de ese partido a la presidencia municipal de Querétaro.  “Me lo dijo un pajarito”, la nueva sección del rotativo, lleva la cuenta de los seguidores de los principales políticos del Estado y muestra cómo en sólo unos cuantos días el diputado federal Ricardo Anaya va captando la atención de los cibernautas. Ya tiene 20, 401 seguidores contra 20,540 del senador Francisco Domínguez. Sergio Arturo Venegas Alarcón comenta que Mariano Palacios dio anoche su séptimo Grito de Independencia en la embajada de México ante El Vaticano. Sergio Arturo Venegas Alarcón dedica la “Jugada Final”, al Secretario de Educación, Fernando de la Isla, que no tiene héroe preferido de la Independencia. “Un paniaguado ¡Jaque Mate! (Plaza de Armas 2)  
ASTERISCOS El retorno de Jorge García Quiroz al gobierno del a entidad encabezada por José Calzada. fue “amigable”. Parte de esta decisión fue tomada en una reunión informal que sostuvieron el mismo mandatario, su padre Antonio Calzada, además de Jorge García Quiroz, padre del ahora secretario Particular del Gobernador y éste último. Atrás quedó aquel bochornoso pasaje de enero del 2012.  El que se dio una quemada esta semana fue el ex coordinador del programa Soluciones, Stuardo Llamas, quien para evitar más críticas luego de su salida del Poder Ejecutivo tras protagonizar un accidente y ser detenido, aseguró en su cuenta de twitter que fue él quien solicitó “la separación a mi cargo”, para unirse al equipo de Tonatiuh Salinas en el PRI. Situación que 
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salió peor pues ahora la crítica en las redes sociales va en el sentido de que partido se ha vuelto un refugio para políticos que se reciclan y esperan tiempos mejores. Los legisladores se olvidarán de sesiones de Pleno, comisiones, iniciativas de ley y malos tragos que algunos pasaron en la glosa del informe, ya que tienen tres días de descanso obligatorio. La ley obliga al asueto para los 250 trabajadores del Poder Legislativo y como entre ellos están los 25 diputados… desde antes del mediodía de este viernes, la mayor parte de los legisladores habían abandonado sus oficinas. La rectoría de la UAQ –a cargo de Gilberto Herrera- solicitó el desalojo de la casona sede de la organización teatral “Cómicos de la Legua”. Quieren el sitio para instalar una oficina administrativa de la UAQ. En otro tema, las movilizaciones de los profesores en la Sierra Gorda en protesta por la reforma educativa, conglomeró a más mentores de los que se ha dicho oficialmente. De acuerdo al conteo realizado por el área de seguridad pública del municipio de Jalpan de Serra que preside Saúl Trejo, los manifestantes superaron los 3 mil, mientras que la suspensión de actividades escolares tocó a más de media docena de planteles escolares. La protesta no dejó saldos negativos. De cada 10 mexicanos, tres prometen dejar de consumir refrescos si su precio aumenta entre uno y 5 pesos. Estas cifras encendieron los focos rojos en la Asociación Nacional de Productores de Refrescos. Su director, Emilio Herrera Arce, aseguró que si se aprueba el impuesto –propuesto por la senadora Marcela Torres- la inversión de esta industria bajaría 20%. La Legisladora, por su parte, empuja para que el impuesto sea de 2 pesos.  Aprovechando la coyuntura política nacional y local, el PAN queretano tomó la decisión de difundir entre la población de la entidad su postura en contra de la reforma hacendaria por lo que sus diputados locales, regionales y militantes recorrerán el estado para brindar pláticas informativas y para distribuir volantes, particularmente en escuelas privadas, a fin de informar respecto a los gastos extras que tendrán que hacer si se gravan las colegiaturas, hipotecas y rentas.  (a.m. 1-A)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Comenta que en la mitad de septiembre y en Querétaro se celebra una de las festividades que más identidad puede darle a esta tierra, ya que desde el día 12 del mes, el tradicional barrio de San Francisquito se llena de sonidos, colores y olores característicos al baile de los concheros. Indica que en Querétaro, los concheros danzan hasta llegar al éxtasis los días 13 y 14. La fiesta reúne características paganas y religiosas y es que el 15 de septiembre, después de danzar todo el día, además de la penitencia, subir de rodillas al templo de La Cruz, con esto termina la celebración y viene el festejo a la patria. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
CARTÓN “AL MAESTRO SIN CARIÑO” Pepe Gómez dibuja a un hombre explicando en el pizarrón: “A ver niños, para cobrar sin trabajar, primero te dejas manipular por un líder violento, luego te brincas al sindicato y haces un paro laboral, perjudicando a cientos de estudiantes… luego te pones bronco y amenazas con hacer una marcha si no te pagan el día que faltaste, al final pones cara de mártir y alegas que todo fue en apoyo de otros violentos en el D.F. ¿entendieron?”. En el pizarrón dibuja una persona manifestándose, le sigue apuntado con una flecha, un diablo para continuar con otra flecha hacia un hombre con aureola sobre la cabeza que está recibiendo dinero. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “EL GRITO” Beto dibuja a “García Quiroz” brincando de felicidad, con el letrero “Secretario Privado” en la mano, mientras exclama: “Chincue ma chinche ¡¡¡yes!!!”. (Noticias 11-A)   
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NOTIVERSO Mauricio Villalón Renaud versa acerca de lo “malo y vergonzoso del estado de ebriedad”, finalizando que “el alcohol es delicioso si lo sabes tú tomar. Más si eres un vicioso ‘rete’ mal vas a acabar”. (El Universal 
Querétaro 11-A) 
 
EDITORIAL “EXHORTO” La postura de las autoridades ante el paro de algunos maestros, es la de mantener las escuelas abiertas y en funcionamiento, de acuerdo a lo señalado por el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, quien advirtió que se siguen levantando actas. Las demandas que se están levantando son le orden federal, piden la anulación de la Reforma Educativa que ya fue promulgada, por lo que carece sentido las movilizaciones que se están realizando. Ni en Querétaro, ni a nivel nacional, el camino de la confrontación puede ofrecer alternativas al desarrollo, con progreso y equidad. No hay cerrazón al diálogo, y ello debe ser aprovechado por todos los sectores para definir el mejor camino hacia un futuro con certidumbre. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL “COBERTURA” La entrega del Colector Sanitario Rancho Largo-Palmares, en la comunidad Nueva Juriquilla del municipio de Querétaro, abona en la solución de un grave problema de salubridad, al eliminar gradualmente el uso de letrinas. La disponibilidad de infraestructura como el Colector Sanitario, la disponibilidad de agua potable, el tener piso firme y luz eléctrica, son variables que pesan de una manera muy importante para la reconstrucción del tejido económico y social de las comunidades, para detonar sus potencialidades, y para avanzar en proceso de integración social de fondo.  Querétaro está viviendo un proceso de integración real que permite avanzar en la lucha contra la pobreza y hacia un modelo económico y social de progreso y bienestar. (Noticias 11-A)  
DESDE LOS BALCONES Por Sabino Medina  Comenta que en Querétaro hay un Gobernador bien afincado y reconocido como un político serio, discreto y alejado de cualquier relumbrón; un joven político del sistema, que le sirve al mismo y desempeña como pocos la responsabilidad constitucional que tiene en Estado central de la República, José Calzada Rovirosa, que brega por su propio camino respaldando a su partido, el PRI, con lo mejor que tiene y puede. Menciona que al lado del Gobernador trabajan magníficos colaboradores, igual de sencillos y serios, como es la política y el comportamiento de su Jefe, entre ellos, hay alguien especial que destaca por su trabajo y trato respetuoso con el resto del equipo de Gobierno de José Calzada, y es Roberto Loyola Vera. En ese sentido, apunta que hoy se conoce y se informa que tanto Roberto Loyola Vera como la esposa del Gobernador Calzada, Señora Sandra Albarrán, simpática y gran dama, se han empeñado, conjuntamente, en proporcionar equipos para las personas, jóvenes, niños y adultos afectados en su audición; la sensibilidad y la tarea orientada, para coordinarse en este trabajo social a favor de quienes lo necesitan. Dice que por separado y en conjunto con la dirigencia del partido, el PRI, Roberto Loyola, conjuga con el resto de los presidentes municipales de los distintos municipios de la sierra y del altiplano, para hacerse de una misma óptica política de la administración pública y del trabajo social y político que cada quien emprenda en su respectiva municipalidad. Asimismo, señala que siente respeto y reconocimiento por hombres como Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno; el titular de la presidencia del Tribunal Superior de Justicia, Carlos Septién; entre otros. (Plaza de Armas 6)  
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REFLEXIONES Por José Luis González Garibay  Comenta que al internarse en la página del Poder Judicial de la Federación, grande fue su sorpresa cuando se percató de más de tres mil juicios donde existe inejecución por parte de municipios y otras autoridades. Pregunta: quién metió las manos para que un pequeño municipio, Pedro Escobedo, fuera en verdad sancionado con tanta severidad que le costó perder al PRI en Querétaro su casi recién electo Presidente, además de destituir a la Alcaldesa del lugar y sancionar a dos personas que en su momento fueron custodios de las finanzas municipales, “¿alguien me lo puede explicar? Porque el daño ya esta hecho”. José Luis González Garibay comenta que está claro quienes van a tener derechos de opinión en el nuevo Comité Directivo del PRI en el Estado: Roberto Loyola, Tonatiuh Salinas, Manuel Pozo, Juan José Ruiz, en alguna medida Braulio Guerra, el grupo de Ernesto Luque, que incluye al delegado del IMSS, al delegado de la SEDATU, Hugo Cabrera y otros que además estarán respaldados por Emilio Gambo Patrón, y de mantenerse cerca de donde se toman las decisiones Rigoberto Torres y otros tantos. Generalmente la Legislatura del Estado permite que muchos de sus integrantes puedan legítimamente aspirar a un encargo. Diego Foyo y Ricardo Carreño, junto al Coordinador de Soluciones (Hijo de Jesús Llamas) estarán en la lista del Ayuntamiento; Braulio Guerra buscará llegar al Centro Cívico o una Federal, Gerardo Sánchez Vázquez a SJR, Alejandro Bocanegra a Pedro Escobedo, en Jalpan esperan a Gilberto Pedraza, quien tiene trabajando a todos sus amigos para formalizar un proyecto de unidad; en el PAN está firme Jorge Lomelí con mucha ventaja para  ser el próximo Presidente de El Marqués, Alejandro Delgado, buscará ser candidato a la Presidencia Municipal de la Capital; por el Verde, Yairo Marina Alcocer buscará la triple alianza para llegar a una federal.  (Plaza de Armas 7) 
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